7 Piéces

186 m?

Réf. VVI10002072
1 365 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison a vendre (83240)
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Sur un terrain de 1548m2, superbe vue mer pour cette villa composé
sur 2 niveaux avec au rez-de-chaussé, une entré, cuisine, salon
donnant sur terrasse, wc, 2 chambres avec placards, Dégagement...
Escaliers d'acces au rez-de-jardin intérieur et extérieur... Le
rez-de-jardin offre une entré indépendante, salon avec vue mer et
terrasse, cuisine, salle de bains/wc, 2 chambres donnant sur terrasse
au sud, salle de bains sabot/wc, local rangement et vide sanitaire, local
ballon avec acces second vide sanitaire - terrasse et tres belle vue mer

Il Tres grand garage - terrain attenant - possibilité ...

On a plot of 1548m2, superb sea view for this villa composed on 2 levels with on
the ground floor, an entrance, kitchen, living room opening onto terrace, we, 2
bedrooms with cupboards, hallway... Stairs to the interior and exterior garden
level... The garden level offers an independent entrance, living room with sea and
terrace views, kitchen, bathroom/we, 2 bedrooms opening onto terrace to the
south, bathroom/we, storage room and crawl space, balloon room with access to
second crawl space - terrace and very beautiful sea view !l Garage - adjoining
land - possibility of building a swimming ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE
Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER
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